

26.10.2015 - 06:59 Uhr

MSD: engagée pour la santé au SwissCityMarathon Lucerne 25'000 francs pour une bonne cause



Lucerne (ots) -

Pour la deuxième fois, lors du marathon de ce jour, l'entreprise de santé MSD et le SwissCityMarathon Lucerne ont mis à disposition des places de départ pour une bonne cause. Les coureuses et les coureurs ont ainsi pu s'assurer de l'une des 100 places convoitées. La recette de 25'000 francs issue de la contribution des participantes et des participants et des dons supplémentaires vont à la fondation SOS Villages d'Enfants Suisse.

Dans des conditions météorologiques idéales, 9'548 coureuses et coureurs ont pris part aujourd'hui au 9ème SwissCity-Marathon Lucerne. Pour la deuxième fois après l'édition de 2014, l'entreprise de santé MSD et le SwissCityMarathon Lucerne ont proposé 100 places de départ pour une bonne cause. Les coureuses et les coureurs de toutes les catégories ont pu s'assurer de l'une de ces places convoitées dont la finance d'inscription a été versée directement au bénéfice d'un projet d'utilité publique. Ainsi, la performance sportive revêt un double sens: courir pour sa propre santé et s'engager pour le bien-être de personnes nécessiteuses.

Le don total se compose du montant issu des inscriptions des places de départ pour une bonne cause, des dons supplémentaires directs ou en ligne ainsi que d'un soutien additionnel du Charity Partner MSD. La recette d'un total de 25'000 va au centre médical de SOS Villages d'Enfants à Dosso au Niger (voir l'encadré). Avec cet engagement, le SwissCityMarathon Lucerne intègre le groupe des courses internationales d'envergure pour lesquelles la réflexion sociale joue un rôle essentiel. MSD remercie de leur fort soutien toutes les coureuses et tous les coureurs ayant participé à la « Charity Run », les donatrices et les donateurs de la firme, les spectatrices et les spectateurs ainsi que les fans.

Le centre médical de SOS Villages d'Enfants à Dosso

Le centre médical de Dosso a été inauguré en 2010. Celui-ci offre des conseils et des traitements médicaux aux familles. La priorité est donnée aux femmes enceintes, aux enfants, à l'alimentation et au travail de sensibilisation sur le VIH et sur le SIDA. Le centre médical rattaché à SOS Villages d'Enfants offre avant tout des examens initiaux et des petites interventions. En 2014, 820 enfants et 303 adultes de la commune et de SOS Villages d'Enfants y ont été traités. Après une épidémie de méningites virales pendant laquelle 541 personnes sont

décédées durant cette année, 980 enfants âgés de deux à quinze ans ont pu être vaccinés. De plus, un médecin de SOS Villages d'Enfants travaille gratuitement dans l'hôpital régional, ce dont toute la population profite à son tour.

SOS Villages d'Enfants Suisse

La fondation SOS Villages d'Enfants Suisse créée en 1964 en tant qu'association assure le financement de villages d'enfants et des programmes qui y sont rattachés partout dans le monde. La fondation SOS Villages d'Enfants Suisse met sa priorité dans les pays émergeants et en voie de développement et, à ce jour, elle a pu investir plus de 370 millions de francs suisses dans la construction et la maintenance d'établissements affiliés à SOS Villages d'Enfants. www.sos-kindergarten.ch

A propos de MSD

MSD est une entreprise de santé de premier plan, orientée vers la recherche, opérant au niveau mondial et qui s'engage partout sur la planète pour l'amélioration de la santé et de la qualité de vie. MSD est un nom protégé de Merck & Co., Inc., Kenilworth, New Jersey, U.S.A. Avec ses médicaments, ses vaccins, ses biothérapeutiques et ses médicaments à usage vétérinaire délivrés sur ordonnance, MSD offre des solutions de santé complètes et innovatrices dans plus de 140 pays. De surcroit, MSD oeuvre pour un accès facilité aux médicaments. A cette fin, MSD s'engage dans de vastes programmes et partenariats.

MSD Médecine Humaine en Suisse

La Suisse est un site important pour l'entreprise. Ici, 600 collaboratrices et collaborateurs sont actifs dans des fonctions tant nationales qu'internationales. En Suisse, le domaine de la médecine humaine est responsable de la distribution de médicaments et de biopharmaceutiques délivrés sur ordonnance dans les domaines des maladies cardiovasculaires, du diabète, des maladies auto-immunes avec, entre autres, le VIH/SIDA et l'hépatite C, l'oncologie, l'immuno-oncologie et la santé des femmes.

En Suisse, MSD est active dans la recherche clinique et produit ici des médicaments destinés à la commercialisation aussi bien que pour les études cliniques. Le renforcement des compétences en matière de santé et l'économie de la santé sont d'autres préoccupations pour lesquelles MSD s'engage. De la même manière, MSD est présente sur son site de Lucerne. En 2015, l'entreprise a reçu pour la troisième fois consécutive en Suisse la certification «Top Employer».

MSD en Suisse et le SwissCityMarathon Lucerne MSD et le SwissCityMarathon Lucerne réalisent un partenariat de longue date. MSD soutient le marathon depuis 2010 pour promouvoir le mouvement, les compétences responsables en matière de santé et le plaisir à la pratique du sport. Ensemble, les deux organisations concrétisent depuis 2014 les réflexions sur la charité: la recette issue des 100 places de départ dans les catégories marathon, semi-marathon et « 5-Mile-Run » ainsi que les dons volontaires sont mis à disposition d'un projet d'utilité publique. La somme des dons recueillis en 2014 a été remise à la fondation « Kind und Familie » (Enfant et Famille) qui soutient les familles en charge d'un enfant gravement handicapé ou malade. L'engagement pour le SwissCityMarathon Lucerne et, ainsi, pour la région de Lucerne fait partie de la responsabilité locale de l'entreprise de santé dont la filiale suisse se trouve dans le canton.

Plus sous:

www.msd.ch,
www.merckresponsibility.com
www.swisscitymarathon.ch
www.sos-kindergarten.ch

© 2015 MSD Merck Sharp & Dohme AG, Werftestrasse 4, 6005 Lucerne. Tous droits réservés.

CORP-1164043-0001

Contact:

MSD Merck Sharp & Dohme AG
Liliane Mester, Communications Lead
Werftestrasse 4, 6005 Lucerne
Tel. +41 58 618 34 24 / Mobile 079 235 58 90
media.switzerland@merck.com



Engagés pour une bonne cause. Le SwissCityMarathon Lucerne et l'entreprise de santé MSD remettent à SOS Villages d'Enfants Suisse le montant récolté lors de l'activité « Charity » organisée pendant le marathon de dimanche 25 octobre 2015. Avec 25'000 francs suisses, le « SOS Medical Center » de Dosso au Niger peut être soutenu dans ses tâches médicales auprès des futures mamans et des enfants ainsi que dans son travail de sensibilisation sur l'alimentation et le VIH/SIDA. (De gauche à droite : Markus Siegfried, Partenariats avec les Entreprises, Fondation SOS Villages d'Enfants Suisse; Peter Hofstetter, Directeur Recherche & Développement MSD Suisse ; P. Kyle Tattle, Directeur Général, MSD Suisse, Beat Schorno, membre de la direction SwissCityMarathon Lucerne) Photo copy right: Sebastian Magnani, www.sebastianmagnani.com, pour MSD Suisse, 2015 Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100053016 / L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/MSD Merck Sharp & Dohme AG/Sebastian Magnani"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100053016/100779574> abgerufen werden.